

Nous vous proposons de prier avec ce podcast à l'aide d'un tableau de Pierre Brueghel l'Ancien intitulé "Les jeux d'enfants". Si vous n'avez pas une version complète sous les yeux, trouvez-le facilement en saisissant en anglais "children's game google art" dans la barre de recherche d'un moteur sur Internet. N'hésitez pas à mettre en pause ce podcast pour prendre le temps d'avoir le tableau sous les yeux avant d'entrer en prière et de rappuyer sur Play.

Je me prépare à prier en me présentant devant Dieu.

Je me représente son regard aimant sur toute l'humanité, un regard qui contemple la diversité des dons et engagements.

O Dieu, tu es le seul saint, l'unique source de toute sainteté.

J'ouvre maintenant mon cœur, au besoin avec humour et légèreté, pour laisser l'Esprit m'éclairer sur la question de mon propre appel à la sainteté.

Viens Saint Esprit élargir mon regard.

Je déplace enfin mon regard intérieur vers le Christ.

O Christ, donne moi de te connaître davantage et de te suivre.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Je prends le temps de regarder longuement cette image en me demandant si elle m'aide à reconnaître un appel que Dieu fait dans ma vie pour le servir davantage à travers mes frères et sœurs. Je me laisse toucher par l'espièglerie des enfants et de leurs jeux. Leur contact vient simplifier en moi ce qu'il peut y avoir de noué. .

1. On compte plus de 280 personnages dans cette scène. Je laisse mon regard balayer l'image.

Je vois des enfants seuls, des enfants qui jouent ensemble, des petits et des grands. Je regarde les couleurs, l'architecture mais aussi la vitalité et la joie qui émanent de la scène. Qu'est-ce qui retient mon attention ?

2. Je repense à la phrase de Saint Paul : "chacun reçoit la grâce de l'Esprit pour le bien du corps entier" en regardant de nouveau cette œuvre. Mon point de vue de spectateur me donne une vue d'ensemble sur la grande variété d'occupations. Je peux m'imaginer le regard que porterait Dieu sur chaque personnage. Comment Dieu regarde-t-il sa création ? Que souhaite-t-il pour ses enfants ? Que penser de la variété des jeux et des occupations?

3. C'est dans nos occupations bien réelles et bien terrestres que Dieu nous attend. Ces enfants qui jouent sont bien engagés dans leurs activités avec leur corps et tout leur être. Il y a peut-être un ou plusieurs personnages qui me rejoignent tout particulièrement, qui m'attirent ou qui résonnent avec mon histoire. Je me demande pourquoi.

En voyant toute cette variété d'occupations, qu'est-ce que cela me dit de mon appel à une vie pleine, ouverte à Dieu et aux autres ? Comment devenir la "meilleure version de moi-même" : comment devenir saint? Je peux en parler avec le Seigneur comme un ami parle à son ami.

Je conclus cette prière en reprenant les paroles que le Christ nous a transmises et qui révèlent notre solidarité comme fils et filles du Père.

Notre Père qui es aux cieux, que Ton Nom soit sanctifié, que Ton règne vienne, que Ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du mal. Amen

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.